

Sitzung am 13. März 1909.

Der Präsident führte Vorsitz. Carl Lieber, der sich entschuldigte, fehlte. Das Protokoll der letzten Sitzung wurde verlesen und angenommen.

Die Korrespondenz mit der Wisconsin University bezüglich eines Sommerkurses in Madison Wis, wurde verlesen. Der Sekretair wurde beauftragt, von den auswärtigen Mitgliedern des Verwaltungsrates ihre Ansichten über einen Sommerkursus in diesem Jahre einzuholen, und ihnen mitzuteilen, daß unter den hiesigen Mitgliedern einstimmig die Meinung herrsche, daß er ausfallen müsse.

Der Sekretair wurde beauftragt, die Mitglieder der Fakultät zu einer Versammlung der Marion County Medical Society, welche auf Einladung vom Seminar am Dienstag den 30. März im Deutschen Hause

stattfindet, einzuladen.

Es wurde beschlossen, die diesjährigen Frühjahrsferien
auf eine Woche später als die im Prospekt angesagt wurden,
festzusetzen.

Ferner wurde beschlossen, 2000 Exemplare des neuen
Prospektes herstellen zu lassen.

Hierauf Vertagung.

Gustav Westing Sekr.

Meeting on March 13, 1909

The president chaired the meeting. Carl Lieber, who had excused himself, was absent.

Last meeting's minutes were read and approved.

The correspondence with Wisconsin University regarding a summer course in Madison, Wis. was read. The secretary was instructed to obtain the opinion of the Board of Trustees members who live out of town about a summer course this year and to notify them that the local members are all of the opinion that this course ought to be cancelled.

The secretary was instructed to invite the faculty members to a meeting of the Marion County Medical Society organized by the seminar, which will take place on Tuesday, March 30 in the German House.

It was decided to move this year's Spring Break a week later than it is announced in the seminar catalog.

Additionally, it was decided to have 2 000 copies of the catalog made.

At this point the meeting was adjourned.

Gustav Westing, secretary